

Villa en alquiler en Marbella

España, Marbella, Elviria

Villa - REF: TGS-A3778



Nº dormitorios: 5
Chimenea

Nº de baños: 5
Jardín privado

Nº de personas: 8
Aire acondicionado

Aparcamiento
Lavavajillas

M² vivienda: 300 m²
Televisión

M² terraza: 100 m²
Lavadora

Wifi

Piscina privada

Villa es una hermosa villa de 4 dormitorios, completamente reformada y espaciosa con vistas espectaculares, situada en la popular zona residencial de Elviria.

La Villa está elegantemente decorada y cuenta con muebles y electrodomésticos de calidad. Las terrazas orientadas al suroeste y la increíble piscina infinita le permiten disfrutar de las impresionantes vistas de sol sobre el mar Mediterráneo.

Inmediatamente después de entrar a la villa, quedarás cautivado por las vistas panorámicas al mar. El salón tiene un sofá en forma de L muy grande y cómodo, una chimenea para las noches de invierno y un televisor colgado en la pared (con algunos canales internacionales). El comedor tiene una mesa para 8 personas y se abre a la cocina moderna y totalmente equipada.

Desde la cocina y el salón tiene impresionantes vistas al mar y acceso directo a través de puertas correderas a la terraza con impresionantes vistas panorámicas sobre el mar y la montaña. Hay una mesa de comedor para 8 personas y una barbacoa de gas para disfrutar de las vistas de sol y de las comidas al aire libre. Hay escaleras al costado de la terraza que bajan al área de la piscina.

Además, en el nivel de entrada hay un dormitorio doble en suite con acceso a la terraza y un baño de visitas.

En la planta superior se encuentra el increíble dormitorio principal, con cama king size, vestidor y baño en suite con fantástica bañera. ¡Desde esta habitación la vista es literalmente fuera de este mundo!

En la planta baja hay un segundo salón/zona de juegos con mesa de billar y zona de cocina con nevera. Desde aquí hay acceso directo a la fabulosa zona de la piscina. La terraza de la piscina tiene un sofá, mesa con taburetes, tumbonas y la hermosa piscina infinita; todo con vistas súper impresionantes sobre todo el valle.

Hay otros 2 dormitorios en este nivel inferior, ambos con baños en suite con ducha. Uno tiene dos camas individuales y el otro tiene una cama doble y tiene acceso a la zona de la piscina.

También hay un cuarto de lavado con lavadora y secadora.

Otras características incluyen calefacción por suelo radiante, sistema de alarma, aire acondicionado frío/calor. Hay aparcamiento cerrado para 2 coches.

Elviria es conocida por su encantador centro, así como por su amplia selección de restaurantes y bares. Con una selección de más de 50 restaurantes diferentes, varios supermercados y muchos bares, es una de las zonas más populares de Marbella.

Con el Marbella Country Club and Golf, el club de golf Santa María y el club de golf Santa Clara, tendrá algunos de los mejores clubes de golf de Marbella a 5 minutos en coche.

Para aquellos que viajen con niños les alegrará saber que con el parque Aventura Amazonia a menos de 2 km, tienen una de las mejores actividades de Marbella a la vuelta de la esquina. Además, su ubicación es muy céntrica para los parques acuáticos de Mijas y Torremolinos, la Funny Beach de Marbella con alquiler de motos acuáticas y el parque de animales Selwo. ¡Todo esto es garantía para un feliz día del niño!

Además, desde el punto de vista de un restaurante de playa, tienes algunos de los mejores de Marbella ubicados en la playa más cercana a la casa. Está la "Beach House" para disfrutar de deliciosos almuerzos justo en la playa. A menudo cuentan con bandas en vivo para crear una sensación de vacaciones realmente espectacular. Además, la mundialmente famosa Nikki Beach se encuentra aquí en Elviria, en la playa. Aquí podrás almorzar, nadar, cenar y bailar justo en la playa.

Un viaje de 10 minutos en coche hacia el oeste le llevará al centro de Marbella, donde podrá disfrutar del casco antiguo. A 15 minutos en coche hacia el este encontrará la animada ciudad de Fuengirola, que también ofrece un encantador casco antiguo y varios centros comerciales y hermosas playas.

Tenga en cuenta que solo damos la bienvenida a familias y parejas, no a grupos menores de 30 años ni a despedidas de soltero/a. Si no entra en esta categoría pero desea reservar de todos modos, envíenos una consulta detallando un poco más sobre usted y el grupo con el que viajará para que podamos solicitarlo por usted.



















